## **PARTNERSCHAFTSBESUCH**

## Jubiläum des Siedlervereins

SEEWALCHEN. Im Jahr 2005 war die offizielle Partnerschaft mit der aus Deutschland stammenden Siedlergemeinschaft Rheinau-Süd gestartet. Anlässlich des 25-jährigen Jubiläums des Siedlervereins Seewalchen und Umgebung wurde der Partnerverein nun an den Attersee eingeladen.

Das Eintreffen der 50 Mitglieder war gleichzeitig der Beginn für ein fünftägiges Programm des Partnerschaftsfestes, gespickt mit Sehenswürdigkeiten, Besichtigungen und einem großen Stück Heimat. Besucht wurden unter anderem der Pöstlingberg, das Stift St. Florian und das Gerlhamer Moor. Dass der Spaß nicht zu kurz kommen darf, wurde mit der Absolvierung der Kremstaler Landmatura bewiesen.

Die Jubiläumsfeier wurde mit



Vorstandsmitglieder des Siedlervereins Seewalchen und des Partnervereins Rheinau-Süd mit Obleuten der Bezirksvereine und den Lokalpolitikern von Seewalchen und Schörfling

einem Festakt eröffnet, zu dem Obfrau Dagmar Weichselbaumer zahlreiche Ehrengäste und Obleute von den umliegenden Bezirken begrüßen konnte. Der Heimatabend im Anschluss an den Festakt im Kultursaal war bestens besucht und der Höhepunkt des 25-jährigen Jubiläums. Die Hirschen Buam, die Ischler Pascher und Plattler, die Volkstanzgruppe Rosenau und

der Mannheimer Chor waren die Hauptakteure dieses gelungenen Abends.

Der gemeinsame Gottesdienst am Sonntagmorgen läutete den Abschied ein und im Anschluss ging es zum Frühschoppen. "Über die Jahre ist durch gegenseitige Besuche aus dieser Partnerschaft eine sehr herzliche Freundschaft geworden", verrät Obfrau Weichselbaumer.